

Nama Peneliti PNBP Fakultas Kedokteran Universitas Andalas

No.	Nama peneliti Utama	Judul Penelitian	Skim Penelitian
1	Abdiana, SKM.M.Epid.	Faktor-faktor yang berhubungan dengan sikap konselor sebaya tentang kesehatan reproduksi pada siswa SMA di kota Padang tahun 2016 (Evaluasi pelayanan kesehatan peduli remaja di Puskesmas)	Dosen Pemula
2	dr. Biomechy Oktomaliao Putri, M.Biomed	Hubungan kadar imunoglobulin A sekretori dalam air susu ibu (ASI) dengan pertumbuhan pada bayi yang mendapat ASI eksklusif	Dosen Pemula
3	dr. Citra Manela, SpF	Identifikasi bakteri yang beresiko menularkan infeksi di kamar jenazah RS M. Djamil Padang	Dosen Pemula
4	dr. Desmawati, M.Gizi	Hubungan Asupan zat gizi dengan kadar asam urat serum laki-laki etnik Minangkabau di Kota Padang	Dosen Pemula
5	Dessy Arisanty, SSI.M.Si	Perbandingan Ekspresi gen Rhoc dan P13K dari Jaringan Kanker Payudara dengan jaringan tumor jinak	Dosen Pemula
6	Dwi Puspasari, M.Si.Psikolog	Efektifitas terapi kognitif perilaku dalam kelompok untuk menurunkan depresi narapidana wanita di lapas kelas IIA Muaro Padang	Dosen Pemula
7	dr. Dwitya Elvira, SpPD	IP-10/CXCL-10 Urine as a Biomarker Diagnosis of Active Lung Tuberculosis in HIV Patients	Dosen Pemula
8	dr. Eka Nofita, M.Biomed	Analisis indikator entomologi Aedes Aegypti di kota Padang	Dosen Pemula
9	dr. Ennesta Asri, SpKK	Hubungan kadar homosistein dan vitamin B12 dengan derajat keparahan Vitiligo di RS.Dr. M.Djamil Padang	Dosen Pemula
10	Fitria Rahmi, M.Psi.Psikolog	Kematangan karir siswa ditinjau dari jenis sekolah di kota Padang	Dosen Pemula
11	dr. Gestina Aliska, SpFK	Pola penggunaan dan cost-effectiveness analysis antikoagulan pada pasien penyakit jantung dan pembuluh darah di RSU Dr.M.Djamil Padang	Dosen Pemula
12	Lusiana El Sinta, SST.M.Keb	Pengaruh Pendidikan Kesehatan Metode PEER EDUCATION mengenai Skrining Pra-Konsepsi Terhadap Pengetahuan, Sikap Dan Motivasi Wanita Usia Subur Di Wilayah Kabupaten Agam Tahun 2016	Dosen Pemula
13	dr. Miftah Irrahmah, M.Biomed	Uji efek kuratih Gambir (Uncaria gambir Roxb.) terstandarisasi pada ulkus peptikum hewan coba yang diinduksi etanol berdasarkan aktivitas katalase dan kadar Malonaldehid (MDA)	Dosen Pemula
14	Nelia Afriyeni, Spsi.MA	Gambaran tekanan dan beban yang dialami oleh keluarga sebagai caregiver penderita psikosis di Padang	Dosen Pemula
15	dr. Nice Rachmawati Masnadi, SpA	Hubungan Status Vitamin D dengan Kadar Kalsium, Lama Rawatan dan Mortalitas pada Anak Sakit Kritis Yang Dirawat di PICU RSUP dr. M Djamil	Dosen Pemula

Nama Peneliti PNBP Fakultas Kedokteran Universitas Andalas

No.	Nama peneliti Utama	Judul Penelitian	Skim Penelitian
16	Nila Anggreiny, M.Si.Psikolog	Mekanisme psikologis remaja pelaku kekerasan seksual	Dosen Pemula
17	dr. Rahmi Lestari, SpA	Identifikasi Virus Herpes Simpleks pada Anak dengan Ensefalitis di RS M Djamil Padang	Dosen Pemula
18	Sartana, SPsi, MA	Perilaku Cyberbullying pada remaja awal di kota Padang	Dosen Pemula
19	Vivi Amalia, M.Psi	Gambaran psychological capital dan Life Skill ditinjau dari pola asuh orang tua	Dosen Pemula
20	dr. Ulya Uti Fsrini	Korelasi pemeberian katekin gambir (Uncaria gambir (Hunter)) Roxb dengan perbaikan neurokognitif tzikus betina model alzheimer melalui penurunan protein TAU patologis	Dosen Pemula
21	dr. Dinda Aprilia, SpPD	Korelasi antara ketidakterkendalian glukosa darah dan stres oksidatif dengan kadar nefrin urin pada pasien diabetes mellitus tipe 2	Dosen Pemula
22	dr. Gardenia Akhyar, SpKK	Analisis hubungan pola dermatoglifi dengan kadar Imunoglobulin-E (Ig-E) pada orang dengan stigmata atopi	Dosen Pemula
23	dr. Hendra Permana, SpS	Hubungan kekurangan tidur dengan performa motorik pada dokter residen di RS M.Djamil Padang	Dosen Pemula
24	dr. Yose Ramda Ilhami, SpJP	Gambaran Kadar Lipoprotein (a) dan Faktor Risiko Tradisional Pasien infark miokard akut	Dosen Pemula
25	dr. H. Defrin, SpOG(K)	Perbandingan nilai rata-rata pulsatilitas indeks (PI) dan resistensi indeks (RI) arteri uterina antara Preeklamsia berat dan kehamilan normotensi	Dosen Pemula
26	dr. Fitratul Ilahi, SpM	Quality life Pasien Glaukoma di RS M Djamil Padang	Dosen Pemula
27	Adrial, Drs.M.Kes	Kepadatan parasitemia mencit putih yang divaksinasi ekstrak kelenjar ludah Anopheles Sundaicus dan diinfeksi dengan plasmodium berghei sebagai model dalam melawan malaria	Riset Doktor
28	dr. Aswiyanti Asri, M.Si.Med.SpA	Analisis beberapa parameter prognostik patomolekuler karsinoma epitelial ovarium serosum stadium lanjut	Riset Doktor
29	dr. Effy Huriyati, SpTHT-KL(K)	Perbedaan ekspresi profil mediator inflamasi antara jaringan dan mukosa polip pada Rinosinisitus kronis	Riset Doktor
30	dr. Etriyel Myh, SpU	Hubungan Ekspresi Transforming Growth Factor β 1 (TGF β 1), Matrix Metalloproteinase-1 (MMP1) Dan Tissue Inhibitor Matrix Metalloproteinase-3 (TIMP3) Dengan Kepadatan Fibrosis Pasca Transurethral Resection Of Prostate	Riset Doktor

Nama Peneliti PNBP Fakultas Kedokteran Universitas Andalas

No.	Nama peneliti Utama	Judul Penelitian	Skim Penelitian
31	dr. Mayetti, SpA(K)	kadar angiopoeitin 2 dan VEGF factor pada berbagai tingkat keparahan penyakit akibat infeksi virus dengue pada anak	Riset Doktor
32	dr. Nurhayati, M.Biomed	Polimorfisme Gen IL-10 dan Ekspresi IL-10 pada Individu yang terinfeksi dewasa yang terinfeksi STH	Riset Doktor
33	dr. Qaira Anum, SpKK	Hubungan polimorfisme SNP PARK2-e01(-2599), SNP rs 1040079 gen PARK2 dengan kejadian penyakit kusta	Riset Doktor
34	dr. Rinang Mariko, SpA(K)	Model Sistem Skor Sebagai Prediktor Terjadinya Syok Pada Demam Berdarah Dengue Berdasarkan Gejala Klinis, Laboratorium Dan Biomolekuler	Riset Doktor
35	dr. Yevri Zulfiqar, SpB.SpU	Hubungan polimorfisme promotor gen Androgen Receptor	Riset Doktor
36	dr. Raveinal, SpPD-KAI	Hubungan polimorfisme gen promotor IL-4 dengan kadar IL-4 pasien penyakit graves	Riset Doktor
37	dr. Najirman, SpPD-KR	Hubungan antibodi anti beta-2 glikoprotein-1 dengan asymmetric dimethy arginine dan endotelin-1 pada lupus eritematosus sistemik	Riset Doktor
38	Dr. dr Wirisma Arif Harahap, SpB(K)Onk	Metilasi gen BRCA1 sebagai biomarker hasil pengobatan kanker payudara sporadik di Sumatera Barat	Riset Terapan
39	dr. Nur Afrainin Syah, M.Med.Ed.PhD	Eksplorasi model kerja tim (teamwork) layanan primer di Puskesmas	Riset Terapan
40	Dr.dr Andani Eka Putra, .M.Sc	Identifikasi, karakterisasi dan desain probe spesifik untuk kuantifikasi bakteri probiotik dari dadih	Riset Terapan
41	Dr.dr. Aisyah Elliyanti, SpKN.M.Kes	Analisis ekspresi Natrium Iodide Symporter (NIS) pada pasien kanker payudara Triple Negative	Fundamental
42	Dr. Almurdi, DMM.M.Kes	Kadar Interferon-gama, IL-10, dan IL-12 pada infeksi beberapa genotipe virus hepatitis C	Fundamental
43	Dr. Alvarino, SpB.SpU	Pengaruh nano kurkumin terhadap fibrosis ginjal akibat obstruksi ureter unilateral berdasarkan ekspresi Nuclear Factor-KB, Transforming Growth Factor- β 1 dan Matrix Metalloproteinase-9	Fundamental
44	dr. Amirah Zatil Izzah, SpA.M.Biomed	Hubungan kadar feritin serum dengan kadar vitamin D dan hormon paratiroid pada anak dengan Thalassemia mayor	Fundamental
45	Dr.dr. Daan Khambri, SpB(K)Onk.M.Kes	Ekspresi Androgen Reseptor pada Karsinoma Payudara Triple Negatif di Sumatera Barat	Fundamental
46	Dra. Dian Pertiwi, MS	Korelasi kadar homosistein dengan kadar asam folat (B9) vitamin sianokobalamin (B12) dan piridoksin (B6) serum pada pasien infark miokard akut	Fundamental

Nama Peneliti PNBP Fakultas Kedokteran Universitas Andalas

No.	Nama peneliti Utama	Judul Penelitian	Skim Penelitian
47	dr. Efrida, SpPK.M.Kes	Mutasi Reverse Transcriptase dan Protease Human Immunodeficiency Virus-1 terkait Resistensi Primer Antiretroviral pada Drug Naive HIV	Fundamental
48	Dra. Elly Usman, M.Si.Apt	Perbandingan efek reaktifitas platelet antara ticagrelor dan clopidogrel pada pasien infark miokard akut yang menjalani intervensi koroner perkutan	Fundamental
49	Prof.Dr.dr. Ellyza Nasrul, SpPK(K)	Korelasi kadar presepsin serum dengan skor sofa pada pasien sepsis	Fundamental
50	Dr. Eti Yerizel, MS	Hubungan viral load dengan jumlah antigen core HCV dan kadar aminotransferase pada infeksi virus hepatitis C Genotipe 1	Fundamental
51	dr. Eva Chundrayetti, SpA(K)	Hubungan polymorfime rs2154545 dan rs8132976 gen DYRK IA dan protein TAU pada Down Syndrom dengan retardasi mental	Fundamental
52	dr. Finny Fitry Yani, SpA(K)	Prevalensi, Faktor Resiko Asma, Dan peran vitamin D pada anak usia 6-7 tahun dan 13-14 tahun berdasarkan kuisioner International Study of Astma and Allergies in Childhood (ISAAC) di kota Padang	Fundamental
53	Dr. Gusti Revilla, M.Kes	Pengaruh pemberian alogenik BM-MSCs terhadap ekspresi gen progranulasi pada jaringan kulit luka bakar pada tikus percobaan	Fundamental
54	dr. Gustina Lubis, SpA(K)	Hubungan komposisi makronutrien ASI dengan kenaikan berat badan dan status gizi bayi usia 4-5 bulan yang mendapat ASI eksklusif di Kota Padang	Fundamental
55	Dr Hasmiwati, M.Kes	Hubungan resistensi molekuler insektisida dengan variasi genetik Aedes aegypti vektor demam berdarah dengue (DBD) di Kota Padang	Fundamental
56	dr. Hendriati, SpM(K)	Hubungan Polimorfisme Gen Cyp1a1 Rs4646903 Dengan Kadar Enzim Cyp1a1, Protein P53 DanVegf Pada Pterigium	Fundamental
57	Prof.Dr.dr. Menkher Manjas, SpBO FICS	Pengaruh penggunaan sel punca mesenkimal Wharton Jelly terhadap ekspresi faktor inflamasi pada jaringan sinovial pasien Osteorritis	Fundamental
58	dr. Rafli Rustam, SpBKKV	Pengaruh vitamin D terhadap kadar 1,25(OH)2D, TNF-Alpha, dan NO pada penderita kaki diabetik	Fundamental
59	dr. Rahmatini, M.Kes	Profil Farmakogenetik CYP2C19 dan P2Y12 Reactivity Unit Pada Pasien Sindrom Koroner Akut Yang Mendapat Terapi Clopidogrel di RSUD dr. M. Djamil, Padang	Fundamental
60	Dr.dr. Rika Susanti, SpF	Hubungan tinggi badan dengan panjang tulang femur dan tibia pada etnis Mentawai: Studi analisis regresi rumus perkiraan tinggi badan dan peranannya dalam identifikasi forensik	Fundamental
61	Prof.dr. Rismawati Yaswir, SpPK(K)	Hubungan Parameter Keseimbangan Asam Basa dan Kadar Laktat dengan Outcome pada Pasien Critically Ill yang Mengalami Asidosis Metabolik	Fundamental

Nama Peneliti PNBP Fakultas Kedokteran Universitas Andalas

No.	Nama peneliti Utama	Judul Penelitian	Skim Penelitian
62	dr. Siti Nurhajjah, M.Si.Med	Hubungan Jumlah Sel Limfosit B CD19+ dengan Kadar Immunoglobulin G sebagai Indikator Kerentanan Infeksi pada Penderita Sindrom Down	Fundamental
63	dr. Yaslinda Yaunin, SpKJ	Hubungan stres, dopamin transporter, serotonin transporter dan kepribadian dengan kecanduan internet pada siswa SMA di kota Padang	Fundamental
64	dr. Yenita, M.Biomed.SpPA	Hubungan ekspresi PTEN dan ekspresi IGFR dengan ekspresi Ki-67 dan derajat histopatologik karsinoma mammae invasif	Fundamental
65	dr. Yuniar Lestari, M.Kes	Hubungan kadar gula darah dan profil lipid dengan panjang telomer laki-laki etnik minangkabau	Fundamental
66	Dr.dr.Hj. Yusrawati, SpOG(K)	Hubungan molekuler defisiensi besi maternal dengan fungsi sistem saraf pusat neonatal	Fundamental
67	dr. Yusri Dianne Jurnalis, SpA(K)	Pengaruh pemberian dadih terhadap durasi diare, kadar secretory immunoglobulin A (sIgA), kadar Tumor Necrotizing Factor Alfa (TNF- α) dan Tinggi Ileum pada mencit diare yang diinduksi <i>Enteropathogenic Escherichia coli</i>	Fundamental
68	dr. Hirowati Ali, PhD	Analisis Gen signal peptide CUB EGF like repeat (SCUBE) 2 sebagai biomarker baru pada diabetes mellitus type-2 dengan Ulkus dan tanpa Ulkus	Fundamental
69	Dr.dr. Satya Wydya Yenny, SpKK(K) FINS DV	Hubungan stress dengan kadar T3 dan TSH serum dengan efektifitas krim Thiamazole 5% dan asam kojik 4% pada pasien melasma	Fundamental
70	dr. Amel Yanis, SpKJ(K)	Profil protein Sinaps Lobus Amigdala dan korteks prefrontal otak model hewan coba (<i>Rattus Novergicus</i>) dengan gangguan spektrum autisme	Fundamental
71	dr. Yuliarni Syafrita, SpS(K)	Hubungan kadar beta amyloid, insulin dan <i>insulin degrading enzyme</i> dan <i>receptor advanced glycation endproduct</i> plasma dengan gangguan fungsi kognitif pada penderita diabetes melitus tipe 2	Fundamental
72	Dr.dr. Rima Semiarty, MARS	Analisis ketahanan hidup penderita kanker payudara di Sumatera Barat	Fundamental
73	dr. Zelly Dia Rofinda, SpPK(K)	Korelasi <i>Red Blood Cells storage lesion</i> dengan <i>Erythrocyte-derived microparticles</i> pada <i>packed red cells</i> berdasarkan waktu penyimpanan	Fundamental
74	dr. Andi Friadi, SpOG(K)	Hubungan gambaran sitologi dengan HPV DNA lesi prekanker serviks derajat rendah dengan derajat tinggi	Fundamental
75	Prof.Dr.dr. Nur Indrawaty Lipoeto, MSc.PhD.SpGK	Pengaruh Pemberian Medium Chain Triglycerides (MCT) Terhadap gambaran histopatologik otak tikus dengan gangguan kognitif	Fundamental
76	dr. Arina Widya Murni, SpPD-Kpsi FINASIM	Analisis hubungan ekspresi IL-6 mukosa lambung dengan nilai kortisol plasma pada penderita dispepsia fungsional yang mengalami stres psikologis	Fundamental